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会 議 開 催 日 時 平成 22 年７月 15 日（木）18：30～20:45 

開 催 場 所 神田キャンパス 10 号館 校友会 ６階会議室 

参 加 者 

（ 順 不 同 ） 

小林幸宏、高見澤計夫、柳田裕二、相原浩一、小島一記、 

枅川重男、野崎隆、長坂健一郎、福田文夫、松崎裕一、 

赤松徹、大舘昌男、野村章次、山本隆洋、野島謙之助、 

三好守眞、橘敏彦、平山文雄、山名昌男、桑谷佳容、 

本間章彦、大野孝、内田茂、川瀬宏海、前田 治、鈴木迪子、 

千葉公胤、三井和幸、林博文、松本健治、田中宏、吉田典久 

校友会：稲毛通男              （３３名） 

配 布 資 料 １．Ｈ２２年度大学同窓会 第三回幹事会レジュメ 

２．規定委員会報告書 

３．規定委員会実績 

４．準会員支援委員会報告書 

５．活動協賛申請書（全日本学生ソーラカー＆FC カー） 

６．活動協賛申請書（Honda エコマイレッジチャレンジ） 

７．アニュアル・レポート 2010 

８．校友会のしおり 2010 年 

９．事業委員会報告書 

10．朝日新聞記事（電機大の力）2010/7/14 朝刊 P28 

議 事 内 容 記録者：吉田典久、 小島一記（加筆修正）  

Ⅰ．加藤学園理事長ご挨拶 

  今回、学園の近況をお伺いするため、加藤学園理事長を同窓会幹事会にお招きした。

学園から、加藤理事長、河野管財部長、田丸経営企画室次長のご参加を頂き、以下

事項に関するご紹介がされた。（配布資料７参照） 

（１） 学園の近況について 

（２） ホームカミングのアンケート結果について 

（３） 大学同窓会への期待について 

（４） 東京千住キャンパスについて 

 

Ⅱ．審議事項 

１． 新幹事選任 

相原副会長から、以下２名の新幹事の推薦者紹介があり承認された。 

     承認後、各新幹事の自己紹介が行われた。 

 

（１）本間 章彦氏（H3 年１F 卒、H8 年理工学研究科 博士課程終了 

          理工学部 電子・機械工学系 准教授） 

（２）大野 孝氏  （H4 年１F 卒、H11 年理工学研究科 博士課程満期終了 

㈱ジェイマックスシステム勤務） 
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２． 7/17（土）東京千住キャンパス見学会 最終確認 

小島役員から東京千住キャンパス見学会の参加者メンバリストの報告と追加の 

参加希望者の最終確認を行った。 

 

３． H24 年までの主要事業の方針 

小林会長より H24 年までの主要事業についての説明がされた。 

 

（１）H23 年秋 神田キャンパス「錦祭」への同窓会としての取り組み。 

・ 方針案：準会員支援委員会での活動を中心とし、今年は、従来通りの OB

交歓会、丹羽賞等の授与式を実施。23 年度は、同窓会でのある程度のイベ

ント主催または協賛を検討する。現在、錦祭の実行委員会と検討中。 

 

   （２）H24 年 東京千住キャンパスでの初めての総会、及び大学同窓会 60 周年 

記年事業への取り組み 

・ 現在、校友会及び同窓会役員 OB 等の意見収集も含めて調整中。 

・ 一案として下記を検討中 

時期･場所： H24 年春。東京千住キャンパスにて 

第一部： 大学同窓会総会 

第二部： 同窓会 60 周年記念式典（懇親会） 

・ 会長を中心とする実行委員会などの立ち上げについては、イベント内容、

学園とのスケジュール調整、会場の確保などの情報をさらに収集した上で

検討。 

 

 

Ⅲ．委員会報告  

 

1 .   規定検討委員会（野崎委員長）（配布資料２、３参照） 

   委員長より、口頭にて以下事項の説明がされた。 

・ 「助け合い基金」の問題点の処理方法の取りまとめ。 

・ 「助け合い基金」の問題点の処理方法について、8 月第１週を目標として学生

支援センター中村課長を交えて打ち合わせを予定。 

 

 

２．広報委員会（福田委員長）（配布資料８参照） 

委員長より、口頭にて以下事項の説明がされた。 

・ 同窓会幹事紹介ページの HP に対する意見を参考に改編。 

・ 「OB の広場」人物紹介の欄で同窓会幹事紹介を順次掲載紹介して行く。   

それに伴ない各幹事の自己紹介をフォーマットに記入して提出のお願い 

・ 編集に参画している「2010 年度版の校友会のしおり」のお披露目。 
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３.準支援委員会（赤松委員長）（配布資料４、５、６参照） 

委員長より、口頭で以下の事項の説明がなされた。 

・ 今年度の年間委員会活動について、昨年の活動結果をもとに説明。 

・ 第一期のイベント助成金支援の申請を２件受付したことを報告後、準会員支援

委員会から援助金各５万円のご提案があり承認された。 

①Honda エコ・マイレッジチャレンジ 

②全日本学生ソーラカー＆FC カー・チャンピオンシップ 

・ 検討課題として以下の事項がある。 

①イベント助成者・団体に対して、実施結果・技術内容など報告を義務 

付けるための仕組みを構築したい。 

②イベント助成が、毎年同じ申請で固定化している状況があり、当該助成活 

動の学内への周知の幅を広げたい。 

 

 

  ４.事業委員会（福嶋委員長）（配布資料９参照） 

柳田副会長より、口頭にて以下事項の説明がされた。 

・来年 4 月 23 日の総会講師について、須田幹事から池上彰氏、松平定知氏の推薦

があり、スケジュールの確認をしていだだくことになった。 

・ 12 月 4,5 日の幹事会旅行の検討の方向性について 

① 校外幹事会として OB 教職員との親睦を深めるため参加を募る。 

② 参加し易さを考慮して、100km 以内で宿泊場所を選定する。 

③ 先生方とのパネル・ディスカッションなどの実施にて交流を図る。 

 

 

５.総務委員会（本橋委員長） 

小島役員より、総務委員会の活動内容が報告された。 

・ 総務委員会といたしましては、幹事の皆様への的確な情報提供などのサービ 

ス提供並びに、円滑な幹事会運営を図るため、定常業務として以下の３点に 

取り組んでおります。 

① 幹事会、役員委員長連絡会の開催ご案内と参加者の取り纏め。 

② 幹事会の配布資料の取り纏めと議事録の作成と HP 掲載。 

③ 幹事会の司会進行と円滑な審議運営の推進。 

・幹事ご案内用メーリングリストの登録メールアドレスに誤りがあり、メールが

届いていない不具合があったので修正を実施した。 

 

 

Ｖ．その他（配布資料１０参照） 

 事務局より以下のご案内がされた。 

（１）朝日新聞（2010/7/14 朝刊 P28）に、東京電機大関連の記事が掲載された。 

 朝日新聞｢大学ランキング｣タイアップ企画：東京電機大学の力 

（２）次回の同窓会幹事会（第４回９月１４日）に、古田学長をお招きする予定である。 
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次回開催（第４回） 

日時：２０１０年９月１４日（火）１８：３０ 

場所：神田キャンパス 10 号館 校友会 ６階会議室 

 

 

以上 

 


